

Appel spécial à la prière le mardi 13 septembre (dans une semaine)
De la part d'Alexandra HENRION CAUDE

Le Pr Perronne est convoqué mardi prochain, 13 septembre, 9 rue Borromée Paris XVe, devant la chambre disciplinaire du conseil de l'ordre des médecins de PARIS.

Des chrétiens, à cette occasion, sollicitent une journée spéciale de prière en France dans l'Unité du Saint-Esprit pour une couverture, direction et bénédiction du Seigneur.

De nombreux groupes et réseaux "résistants" en France ont fait des appels de soutien, lancé des pétitions et prévu des manifestations pour cette journée. Le Pr Ch. Perronne a fait preuve depuis deux ans d'un courage, d'une honnêteté et d'une humilité qui ont entraîné le respect de tous, également de tous ses nombreux ennemis qui n'ont pu lui faire de procès !

Il a bien sûr supporté toutes les conséquences de son engagement dans sa vie professionnelle et personnelle. Il a poursuivi avec ténacité et hauteur son combat pour la défense de la vérité, pour la liberté des soignants et pour l'amour du prochain, du patient, de l'humain au service duquel les soignants (et autres "suspendus") se dévouent au quotidien.

Des amis chrétiens ont donc réagi et demandent à tous de s'unir dans la prière, le jeûne, l'intercession pour cette journée (chacun à sa mesure).

Nous lançons cet appel fraternel à relayer à tous les amis chrétiens (Christian Péronne est un croyant).

Prions pour lui et surtout pour TOUS CEUX ASSOCIÉS qu'il incarne et représente : les soignants suspendus si injustement, les médecins et soignants convoqués et sanctionnés juste pour avoir soigné leurs patients.

Prière pour demander l'aide, la direction et la protection du SEIGNEUR dans l'organisation de toutes les actions de soutien.

*Prière pour que ces informations puissent briser la muraille de silence et de censure des médias.

Prière pour que le Seigneur soit au cœur de ces événements, et que les chrétiens puissent être encouragés de le voir à l'œuvre, pour combattre ensemble contre le mensonge et la privation des libertés qui touchent nos pays de manière insidieuse et sévère pour nos sociétés.

Cela peut être une occasion de voir naître un mouvement unitaire inspiré ?

Merci de diffuser cet appel à travers nos réseaux.

Bien fraternellement, unis dans ce combat.

Alexandra.